
Chi sono? 

;i chiama Sara Zanaboni e sono nata a Casale 40 anni fa, seconda di tre 
sorelle. Ho studiato lingue perché ho sempre amato viaggiare ed infatti lavoro 

in un'agenzia viaggi del centro da circa 20 anni. In realtà circa 10 anni fa ho 

deciso di prendermi una pausa per vivere un'esperienza all'estero. Sono partita 
e per un anno ho vissuto in Australia, esperienza bellissima che mi ha regalato 

anche nuovi occhi per vedere ed apprezzare, forse per la prima volta davvero, 
la mia città e tutto ciò che essa ha da offrire.  

Perché CasaleBeneComune? 
Vedo ora più interesse e partecipazione tra le persone, ed è ciò che mi ha 

spinta a far parte di Casale Bene Comune, per l'entusiasmo di un gruppo di 
noi, per Noi. Non solo. Sento la voglia di far rifiorire e rinascere una città il cui 

nome è stato, purtroppo molte volte, legato ad un'idea di morte e di disastro 
ambientale, e sento la voglia condivisa di dimostrare che Casale non è solo 

questo. È una città da valorizzare e che vuole farsi conoscere per le 
opportunità che offre ai giovani (e non solo), per la cultura e la bellezza della 

natura che la circonda. Perché Casale, davvero, è un bene comune. 
 


